



EDITORIAL

Gesto de dignidad

Pocos españoles tendrán motivos tan convincentes como los poseemos los que para nuestra desgracia hubimos de permanecer en territorio dominado por la tiranía roja, para comprender y apreciar en todo su valor el gesto de dignidad ejecutado por el Gobierno que rige los venturosos destinos de nuestra patria recobrada, al disponer la retirada de España de la Sociedad de Naciones de Ginebra. Los que sufrieron en carne viva las consecuencias de la falta de actividad y de eficacia real y efectiva de la asamblea ginebrina, admirablemente aprovechada por los representantes en ella de las naciones que intimamente se felicitaban por el desangre en que contemplaban sumida a nuestra patria, no necesitan de apelaciones de ningún género para comprender las razones que han impulsado al Gobierno español para tomar una decisión tan afortunada.

En buena hora se ve España desligada de la responsabilidad de aportar su colaboración a una obra que, a la hora actual, ya no es sino pretexto para que se celebren de cuando en cuando brillantes fiestas de sociedad que ayudan a sostener los grandes hoteles de la ciudad del Leman.

Desde que Wilson, con sus famosos Catorce Puntos diera pie a tan brillantes reuniones internacionales, han ocurrido tantas cosas en el mundo y la vieja Europa ha sufrido tantas convulsiones que el europeo medio actual tiene ya bastante cantidad de experiencia propia para saber, por personal constancia, cual es el verdadero significado de ciertas palabras que entusiasmaron a nuestros abuelos, y cuya traducción práctica tanta sangre cuesta a la sufrida humanidad.

Sólo las naciones que supieron extraer de su pasado las enseñanzas precisas y conservaron el rescoldo de su dignidad patriótica, han sabido reaccionar y, creando su nuevo estilo peculiar, han emprendido decididas el camino que ha de darles la grandeza y el bienestar perdido. Y entre ellas, en esta hora genesiaca, nuestra Patria enfoca rectamente y sin vacilaciones las vías de su glorioso destino, dando al traste con todos los lastres propios y ajenos que pudieran entorpecer su marcha.

No se ofendan las naciones que impasiblemente contemplaban a media España convertida en un caos de crímenes y de odios desatados, si ahora, convaliente de la amputación de sus miembros insanos, la enferma, al recobrar su libertad de acción, declina su invitación a las fiestas mundanas y prefiere buscar en sí misma, en la reconstitución propia, el respeto y la consideración de los demás países.

Por dignidad patriótica, en primer término, y por exacto conocimiento de lo que a los intereses del país conviene, después, era obligada la decisión que comentamos y todos hemos de felicitarnos de la justicia y oportunidad con que el Gobierno español ha sabido proceder a este respecto.

Quédense para los enamorados de las palabras, las discusiones estériles y los conciliabulos inútiles. La posición de España en cada momento la fijarán el Caudillo y su Gobierno, y los españoles, seguros de nuestro destino, seguiremos nuestra marcha hacia las más altas realizaciones, puesto el pensamiento en Dios y la acción a las órdenes de Franco.

José M. Bosch Masgrau

Director del Dispensario Antituberculoso Provincial
Tisiólogo de los Establecimientos Provinciales de Beneficencia
ENFERMEDADES DEL CORAZÓN Y PULMONES

Consultas: Subida Sto. Domingo, 2 - pral. - GERONA
Mañana, de 11 a 1 - Tarde, de 4 a 6. Teléfono, 251

INSTITUTO ORTOPÉDICO
 Ciudadanos, 4 **F. TORRELLAS**

Especialidad en Fajas para Ptosis Gástricas
(Estómago) y Aparatos Herniarios a medida

PERFUMERIA Nacional y Extranjera
GRANULES Aguas Colonia, Lociones, Extractos,
Polvos, Róm - Quina Brillantinas y Cremas.

Casa de confianza :: :: :: Precios económicos

De Música

En su libro "Napoleón y el Mundo dramático" cuenta Henry Lecomte, que gustaba el gran conquistador no sólo del ruido del cañón sino que también comprendía el efecto producido por la música sobre la moral de los hombres así como sobre el espíritu de los jefes rendidos al cansancio. Y así, llegada la noche, hacíase a menudo el regalo de escuchar las piezas más salientes y escogidas de los mejores músicos de su época. Pero, añade el comentarista en tono humorístico que no era cosa rara de oírle puntuarlas con algunos ronquidos sonoros. Puede perdonarse esta flaqueza al ilustre córcega como a otros tantos humanos.

Hoy pues que el cañón ha enmudecido y que la paz bendita ha vuelto, precisa para los cuerpos rendidos y para el espíritu en tensión durante tan largos meses, como para Napoleón, un ambiente de serenidad y de dulzura que nos devuelva a una situación normal y al libre juego de nuestras facultades. Y es así que con suma fruición asistimos, el pasado domingo, a la manifestación artística de la resucitada "Coral Gregoriana" que tuvo lugar a las 7 de la mañana en los Claustros de la Iglesia Catedral. Quedó ejecutado con gran acierto y calidad de las voces el oficio de la cuarta dominica de Pascua con su kyriale correspondiente. Entretanto se ofrecían a los fieles congregados, rosas, lila y otras flores dentro de un marco del todo medioeval que casi hacía soñar alguna visión virgiliana del Giotto.

Ya con anterioridad asistimos también, en la magnífica nave de la Catedral a las solemnes exequias a los Mártires gerundenses durante las cuales se cantó el brillante Requiem de Perosi, para voces de hombre y orquesta, de tan bellísimas e inspiradas páginas.

Dentro del género frívolo conviene mencionar en estas líneas el fino gusto y buena voluntad de la Empresa del Teatro Municipal realizando sus sesiones con la intervención de un experto Quinteto y su repertorio escogido de música española contemporánea.

Extraemos de la prensa extranjera el concierto celebrado el martes en París por el violinista español Juan Manén. También celebró últimamente un recital en la misma capital el ilustre pianista Emil Sauer, a sus 75 años de edad; hecho ciertamente singular pero nos recuerda a Planté quien celebró su último concierto ya pasados los noventa. Como curiosidad nos permitimos citar el concierto de piano celebrado recientemente en Berlín a base de estudios de Czerny, compositor sobradamente conocido de nuestros estudiantes. Por otra parte, llegado de Alemania escribe el compositor Florent Schmitt en las columnas de "Le Temps", de París, a propósito del cuarto festival internacional de música contemporánea celebrado en Baden del 30 de marzo al 2 de abril: "De los jóvenes músicos alemanes, la característica general hace aparecer una fé sin límites en el estilo fugado. Fuera de la fuga, no hay salvación. He oído más exposiciones, divertimentos y strettas en estos tres días que durante todo un invierno en París". Observación alentadora para cuantos se dedican a este género de composición. Pero nos

La clase dirigente

por J. M. DE TOCA

El ciudadano ingenuo que durante este agitado primer tercio de siglo se ha dedicado a contemplar desde la barrera el ruedo político español, no ha podido reprimir, en más de una ocasión, un gesto de asombro ante las extraordinarias incongruencias que se desarrollaban a su vista.

A él le habían dicho y así lo había podido comprobar efectivamente, que vivíamos en la época de las especializaciones. Que el obrero en su fábrica, el médico en su clínica, el militar en su puesto de mando, tenían misiones concretas, y que el éxito de su gestión estaba en relación con el acopio de experiencia y de saber que habían acumulado para el desempeño de aquella misión. El veía que aún para los menesteres secundarios de la vida, la sociedad exigía de sus servidores una preparación y una capacidad que eran garantía de eficiencia.

Y se maravillaba al comprobar cómo la suprema misión de gobernar el país, la compleja e histórica tarea de conducir a un pueblo, se encomendaba, salvo raras excepciones, a cualquier arrivista que supiese disimular su ignorancia con los malabarismos de su audacia. Y observaba, callando su asombro y su desesperanza, cómo, por ejemplo, de la dirección de una provincia de cientos de miles de habitantes se encargaba un sobrino de Fulano, cuyos certificados de aptitud se reducían a su partida de bautismo, y no acertaba a comprender la secreta razón de que aquél condiscípulo suyo, ya olvidado, que había pasado por las aulas con la alegre despreocupación con que un turista de la agencia Cook recorre su itinerario de viaje, llegaba nada menos que a la categoría de padre de la patria por no sé qué misteriosa intervención de un artículo veintinueve.

En esta falta de hombres capacitados para el mando, en esta ausencia de una clase dirigente, se encuentra la característica esencial de los pueblos en decadencia. Y a suplir esta carencia debe atender en primer término todo pueblo en trance de resurgimiento. El problema no es nuevo, ni es únicamente peculiar de España.

Un distinguido publicista italiano, que precisamente en estos momentos representa a su país como embajador en España, don Roberto Cantalupo, trataba en un sustancioso folleto escrito en 1926, o sea cuatro años después de la marcha sobre Roma, — lo que demuestra que el problema tiene tan hondas raíces que no se soluciona en breve tiempo, — de la necesidad en que se encontraba el régimen recién instaurado en Italia, de preocuparse de la labor perentoria y quizá fundamental de la formación de una clase dirigente. Este folleto ha sido vertido al español y su lectura encierra enseñanzas provechosas para la generación actual.

"Italia, decía Cantalupo en parece que si ya entonces Napoleón con su música italiana ochara de vez en cuando algún sueño reparador hoy convertiríanse sus ronquidos en truenos delante los vigores y la avidez del estilo neo clásico.

1926, no ha tenido jamás, ni durante el proceso de su unificación, ni después, una clase constituida por políticos y técnicos. El fascismo ha venido a salvar esta laguna y para ello ha de servirse del esfuerzo de muchos italianos jóvenes que no habían encontrado hasta ahora una orientación clara y permanente en la contradanza de los demasiados partidos".

"La creación de una clase dirigente constituye la finalidad por excelencia del programa del fascismo".

Y esta es también una de las tareas primordiales que incumben al nuevo Estado Español. Existe una minoría de hombres con ambición y aptitudes de gobierno, y una mayoría de millones de ciudadanos que sólo aspiran a sentirse bien gobernados. No es mucha exigencia la de éstos si sólo piden que aquéllos se elijan entre los mejores.

España está ahora en condiciones de poder ofrecer a la generación que nos sucede una clase dirigente que sea digna de sus destinos, y que abarque los cargos rectores, desde la altura máxima del gobierno de la Nación hasta los últimos puestos de mando diseminados por las ciudades y las aldeas.

Existe ya un gobierno asentado sobre bases sólidas y perdurables; está en marcha el Partido Unico que ha de embalsar el enorme caudal de voluntades dispersas, y está, dispuesta siempre a ofrecer sus mejores sillares, la cantera inagotable del pueblo. Puede ya empezarse la labor de selección. La tarea no es fácil ni breve, pero es necesaria y urgente. Se trata de la movilización civil de hombres aptos en complejas y variadas especialidades: economía, agricultura, industria, sindicalismo, etc. Una leva de 15 a 20.000 hombres capacitados, no sólo técnicamente preparados, sino provistos de aquellas otras cualidades de diplomacia, tacto político, austeridad, conocimiento de la psicología de las multitudes, imprescindibles en toda función dirigente.

Estos hombres no se improvisan. Precisa crear centros adecuados donde la juventud de ahora pueda obtener la base necesaria para su misión de mañana. Alemania ya ha creado los suyos y en Prusia, en el Rhin y en Baviera ya funcionan las instituciones donde se incuban en un ambiente disciplinado y monacal las promociones de nuevos conductores.

España debe también hacerlo y puede hacerlo. Por contar con todo lo necesario, cuenta hasta con los albergues adecuados. ¿Porqué no destinar el Escorial, el monasterio de Poblet, convenientemente restaurado, para sedes de este supremo doctorado? Ante aquellas piedras centenarias en cuya grandiosidad ha quedado reflejada la pujanza preferita de la patria encontrarían los nuevos adalides en ciernes el molde propicio para forjar su espíritu con el temple rígido y austero de aquellos antepasados, que fuese norte y guía para la austeridad y grandeza de su labor futura.

Ayudad a la gran obra de "Auxilio Social" suscribiendo una Ficha Azul.

FR. CIVIL

VIDA RELIGIOSA

Anticlericalismo latente

Hablábamos el otro día con elogia del respeto que se inculta a los niños de este país, tan trabajado por los rojos, hacia el sacerdote. Mas hay que desear que esta obra de reparación no sea incompleta ni efímera. Que los hoy niños conserven toda la vida el respeto hacia los ministros del Señor y que muchas personas mayores rectifiquen sus ideas y abandonen por inculto y pasado de moda ese sentimiento de anticlericalismo más o menos larvado, más o menos inconsciente que se extiende a capas sociales a primera vista insospechadas.

Erraría el que creyese que con estar vencidos los que mataron y atormentaron curas desapareció ya el anticlericalismo. Este tiene muchas facetas y se manifiesta a veces en cosas aisladamente inofensivas al parecer, pero que revelan un estado de ánimo que no deja lugar a dudas. Así cuando al viajar en tren nos fijamos en que para que alguien que no sea un amigo se siente al lado de un cura es preciso que antes se lleve casi todo el vagón, nos da derecho a pensar que hay un espíritu latente de aversión hacia los sacerdotes.

Detalles como éste que revelan ese anticlericalismo innato de las gentes de nuestras latitudes, podríamos citarlos a docenas. Y es natural que tales defectos no se hayan corregido con el cambio ahora operado puesto que el sentimiento que los origina viene de lejos y no se rectifica en un mes ni en un año.

Y aun podemos decir que para que en esto haya entendida lo primero que se necesita es que las gentes tengan conciencia de tales deformaciones. A ese efecto es que se nos antoja no estar de más denunciarlas públicamente, cuando, como hoy, la ocasión se presente.

Santorial

Jueves día 11.—Santos: Anastasio, mr.; Mamerto, ob. y cf.; Antonino, pbro. y mr.; Francisco de Jerónimo, jesuita, cf.; Eudaldo, Evelio, Máximo, Basso, Favio, Diodecio y Florencio, mrs.; Sta. Felisa, mr.

El día litúrgico

Misa y rezo de la feria, simple, color blanco.

Parroquia del Mercadal

Bautizos. — Carmen Mas Frigola; Carmen Bosch Fornells; Juan Rocha Martín; Ruperto Blázquez Monteagudo, Pedro Mas Frigola; Manuel Vilar Puater; Carmen Vilar Comas; Luis María Tulla Lobo; Mercedes Viñas Turró; María Teresa Oviedo Gil; Carmen Saguer Vilademat; María Rosa Armengol Ros; Sebastián Turró Oviedo; Natividad Perpiñá Catalá; Carmen Pujolá Masdeu.

Defunciones. — Narciso Casademont Masmitjà, de 69 años; Francisco Pratsevall Meleió, de 42 años; recibieron los Santos

CRONICA GENERAL

CENTRAL NACIONAL SINDICALISTA

Delegación Local

1 Patronos!.. Técnico!.. Empresarios!.. Obreros!..

Sabéis la obligación que tenéis de sindicaros?

¿Qué esperáis para hacerlo?

Teneis que saber que los nuevos Sindicatos son la base de la nueva España que todos tenemos la obligación de hacerla fuerte, y esto se consigue ingresando en la C. N. S.

Patronos!.. hallaréis en la C. N. S. la solución de los múltiples problemas sindicales que se os pueden presentar.

Obreros!.. en la C. N. S. encontraréis la unión y hermandad con los patronos. En la C. N. S. hallaréis el bienestar social. En la C. N. S. hallaréis el orgullo de ser Español, porque cumpliendo las normas que dicta, tendréis la satisfacción de colaborar en hacer aquella Patria, Una, Grande y Libre.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional - Sindicalista. Gerona, Mayo de 1939.

Año de la Victoria.

El Delegado Sindical Local.

Sacramentos. Jaime Coll Coll, de 57 años; recibió la Extremaunción. (R. I. P.).

Matrimonios. — Miguel Jordana Clara con Victoria Viader Solá.

Saludable advertencia

Habiendo notado que alguna señora se atreve a penetrar en la Casa de Dios y a acercarse al Comulgatorio con vestidos y atrezos reñidos con la modestia cristiana, nos vemos obligados a advertir a las que así se portan la grave responsabilidad en que incurren delante de Dios. Si en todos los lugares la mujer cristiana viene obligada a vestir decentemente, con mucha más razón en el templo. El castigo divino que no ha mucho hemos experimentado debe ser suficiente motivo para que dejemos de continuar provocando con nuestros pecados a la justicia divina.

El Dr. Juan Moret reanuda su consulta de aparato digestivo y medicina general Norte, 19 - 1.º - Telf. 391

MODAS BOIX

Sombreros para Señoras y confección de trajes

Eximenis, 10 - 1.º - 1.º (Casa Ave-María)

NECROLOGIA

En sufragio de unos mártires

El próximo viernes, se celebrarán en la Basílica de Santa María, de Ripoll, organizados por aquél Ayuntamiento y con asistencia de todas las autoridades de la villa, solemnes funerales para el eterno descanso, de cuantos vecinos de la localidad y otras residencias fueron asesinados en dicha población por las hordas rojas, y cuya lista es la siguiente:

Don Isidro Bove; Vilaseca, Pbro.; don Manuel Caballería de Budalles, Pbro.; don Pedro Canals Bartrina, Pbro.; don José Font Salomó, Pbro.; don Benito Juli Arnau, Pbro.; don Cosme Martí Carbonell, Pbro.; don Pedro Orriols Vilamitjana, Presbítero; don José Raguer Carbonell, Pbro.; don José Santanach Cubí, Pbro.; don Damián Torrents Coll, Pbro.; don Vicente Torrents Coll, Pbro.; don Ramón Vilalta Torallas, Pbro.; doña Dolores Agut Ribera, sirvienta; don Luis Benach Aldasoro, Comandante retirado; don Pedro Bonada Sala, Médico; don José Coma Portell, fotógrafo; don Eusebio de Budalles Gumbau, propietario; don José Caballería Peix, empleado; don Juan Cutrina Parramón, técnico fabril; don Eduardo Díaz Contreras, Vista Aduanas; don Federico Estebas Junyent, industrial; don Buenaventura Guillanet Codina, industrial; don José Guillanet Noguera, industrial; don Rafael Juli Arnau, maestro; don Joaquín Mainou Buhil, rentista; don Eligio Martínez García, notario; don Pedro Noguera Cruells, obrero; don Jaime Noguera, comerciante; don Emilio Pagés Vilardell, industrial; don Ramón Parareda Griera, comerciante; don José Prat Fernau, Secretario municipal; don José Puig Casals, obrero; don Juan Roua Coch, propietario; don Dositeo Rozas Varela, administrador Loterías; don Jesús Rozas Corton, estudiante; don Juan Serda Palau, industrial; y don Andrés Parraco Mateu, comer-

Esta mañana, en la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora del Carmen se han celebrado, ante nutrida concurrencia de fieles, solemnes funerales en sufragio del alma de doña Matilde Franquesa Llach, Vda. de Claparols.

En esta ocasión renovamos a sus familiares la expresión de nuestro sentido pésame.

España ve en las Organizaciones Juveniles el renacimiento de sus invictos tercios de ayer, que vuelven para recordar a la Patria su Destino Imperial.

DIPUTACION PROVINCIAL

Arbitrio sobre aguas minerales

La Comisión Gestora ha acordado poner en vigor la Ordenanza núm. 9 del Presupuesto de 1931, prorrogado para el ejercicio de 1939, que hace referencia al arbitrio de cinco céntimos por litro de agua mineral y de mesa embotellada o expedida en envases y destinada al consumo público.

Todos los usuarios, sin excepción, vienen obligados a presentar las declaraciones juradas del agua expedida durante el cuarto trimestre de 1938.

Para quedar exentos de tributación durante el expresado período deberán justificar que durante el mismo y hasta la liberación de la localidad donde el manantial radique se hayan los usuarios privados del libre ejercicio de su comercio, o del disfrute de los manantiales.

"AUXILIO SOCIAL"

A los Industriales Panaderos de Gerona

Necesitando "Auxilio Social" una cantidad diaria de 1.300 kilos de pan, se invita a los industriales panaderos que les interese efectuar dicho suministro, envíen pliego cerrado dando precio por kilo de pan elaborado y transportado a las Cocinas y Comedores que nuestra Institución tiene instalados en esta Capital.

Los pliegos cerrados deben ser remitidos a la Administración Provincial, Bernad Boadas núm. 6, antes del día 15 de los corrientes, fecha en que será adjudicado dicho suministro al que reúna mejores condiciones.

Por Dios, España y su Revolución Nacional - Sindicalista.

Gerona, 10 de Mayo de 1939.

Año de la Victoria.

El Administrador Provincial.

SOCIEDAD

Ha llegado a esta ciudad, procedente del Hospital Militar de San Sebastián, nuestro querido amigo el Teniente de complemento del Regimiento de Aragón núm. 17 don Antonio Franquet Alemany, después de haber sido declarado Caballero Mutilado por el Tribunal Médico de la capital guipuzcoana.

El Teniente Franquet, el día 19 de Julio de 1936 se presentó a las autoridades militares de Gerona ofreciéndose, en su cargo de Alférez de complemento entonces, para ocupar el lugar que se le designase en la lucha entablada contra el marxismo, por lo que fué más tarde detenido y Juzgado por un Tribunal popular. Logró escapar y pasar la frontera y en Diciembre del año 1936 se alistó voluntario en las filas del Ejército Nacional, tomando parte en numerosos hechos de armas, que le valieron el ascenso a Teniente.

En la batalla del Ebro, el día 14 de Octubre del pasado año, a la entrada del pueblo de La Fatarella, recibió gravísimas heridas que le tuvieron en trance de muerte. A consecuencia de las mismas, que le imposibilitan de poder continuar su brillante carrera militar, el Teniente Franquet ha sido honrado con el nombramiento de Caballero Mutilado, suprema aspiración de todo combatiente, como premio a haber regado con su sangre joven y generosa el suelo de la madre Patria, hollado por la planta de la fiera roja.

Nuestra bienvenida más cordial y a la vez nuestra felicitación más sentida.

—El Dr. José M.º Riera Pau ha reanudado su consulta para enfermedades de garganta, nariz y oído en la calle de Juan Maragall, núm. 18, de 10 a 12 y de 4 a 6, Teléfono 24.

AYUNTAMIENTO

Presentaciones

Para notificarles orden recibida de la Caja de Recluta núm. 29 (Gerona), la Alcaldía de esta ciudad interesa la presentación en Oficinas Municipales (Negociado de Quintas) de los individuos siguientes:

Juan Tomás Barrera. — José Palomer Peracaula. — Salvio Olench Oliva. — Miguel Muñoz Molina. — Jacinto Carceras Soler. — José Boj Pujolrás, y Manuel Carabellidos Perich.

La propia Alcaldía, atendiendo orden recibida de la segunda Comandancia, de Carabineros de Figueras, hace saber al personal seguidamente relacionado, debe personarse en dicha Comandancia, cualquier día laborable, de 9 a 12 de la mañana, con el fin de hacer efectivos los devengos correspondientes al mes de Abril próximo pasado: don Fernando Romero. — Salvador Hermando. — Pablo Martín. — Joaquín Fargas. — Mariano Bernabé. — Vicente Díaz, José Luis. — Silvio Pulido. — Teófilo González. — José Guadalupe. — Antonio Segura. — Antonio Lanao.

Bando

Hago saber:

Que declarada oficialmente la rabia canina en este término municipal, conforme circular inserta en el B. O. de la Provincia, correspondiente al día 22 de abril, y en cumplimiento a lo ordenado por el Excmo. Sr. Gobernador Civil en su circular fecha 24 de abril último, vengo en disponer:

Primera. — Se prohíbe la circulación por la vía pública de aquellos perros desprovistos de bozal y collar portador de una chapa metálica, en la que estén inscritos el nombre, apellidos y domicilio del dueño.

Los perros desprovistos de bozal, collar y medalla, que circulen por la vía pública, serán considerados como vagabundos.

Segunda. — Por los agentes municipales se organizarán batidas para dar muerte a todos los perros vagabundos del término municipal que anden en libertad por los caminos y carreteras.

Tercera. — Los perros vagabundos serán capturados por los laceros y conducidos al depósito municipal. Si en el espacio de tres días no se presenta persona alguna a reclamarlos, serán sacrificados. Cuando se presente su dueño a reclamarlos, además de abonar los gastos de conducción, custodia y alimentación, fijados por la Alcaldía, satisfará una multa que no bajará de quince pesetas.

Cuarta. — Los vecinos que tan pronto observen síntomas de rabia en un animal de su propiedad, están en el deber de dar cuenta de ello a la Autoridad municipal.

Quinta. — Todo animal rabioso, cualquiera que sea su especie, si no ha mordido a ninguna persona, será sacrificado inmediatamente. Pero cuando un perro, gato, o cerdo, hayan mordido a una o más personas y se sospeche que puedan encontrarse atacados de rabia, los secuestrarán y serán sometidos a observación por el Inspector Municipal Veterinario. Adquiere una tremenda responsabilidad ante las personas desgraciadamente mordidas quien de una manera caprichosa o ignorante da muerte al animal sin haber antes agotado a todos los recursos para retenerlo a observación.

Sexta. — Los animales mordidos o sospechosos, que sus dueños deseen someterlos a tratamiento antirrábico, serán secuestrados y no se les dará de alta hasta después de transcurrido un mes de terminado el tratamiento, certificando de ello el Inspector Municipal Veterinario.

Lo que hago público para general conocimiento y exacto cumplimiento.

Gerona, 5 de mayo de 1939. — Año de la Victoria. El Alcalde, Juan Tarrás.

Ramón M.º Adroher Guytó

Falleció el día 31 de Octubre de 1936, a la edad de 50 años, vilmente asesinado por las hordas rojas

E. P. D.

Sus afligidos: esposa, Concepción Riera; hijos, Asunción, Concepción, Luis, Pilar, Mercedes, Josefina y José M.º; hijo político, Ricardo Simón; nieta, M.º de los Angeles, hermanos, hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos y demás parientes y las razones sociales, «Adroher Hermanos» y «Arturo Simón», al recordar a Vd. y familia tan sensible pérdida le ruegan encomienden a Dios el alma del difunto y se sirvan asistir a los funerales que se celebrarán en la Iglesia del Hospital (hoy parroquia del Mercadal), el próximo viernes día 12, a las diez y media de la mañana, por cuyos actos de caridad les quedarán agradecidos.

Gerona, 10 de Mayo de 1939. Año de la Victoria.

El Excmo. Sr. Obispo de Gerona se ha dignado conceder las indulgencias en la forma acostumbrada.

NOTICIARIO

—Ha sido atendida en el Dispensario Municipal por el médico de guardia Dr. Narciso Figueras, la niña Teresa Seba Carrasco de 4 años, vecina de ésta, domiciliada en la calle de la Barca, que presentaba varias heridas producidas por mordedura de un perro propiedad de don Juan Planas. Por orden de la Alcaldía ha pasado el can al Depósito Municipal para proceder a su observación.

—Ha sido denunciada a la Alcaldía la propietaria de la casa número 8 de la Subida de la Catedral, por dedicarla a vivienda careciendo de las condiciones higiénicas previstas por la ley.

—Gran local para alquilar. Razón: Paseo Dehesa, 7.

—El vecino de ésta, don Luis Valentí, domiciliado en Platería 30, entrega a la Alcaldía 2 manojos de llaves encontrados en la vía pública.

—Se han perdido dos llaves sujetas con una cadena. Se ruega su devolución, que se gratificará, a esta Administración.

—Relojería Sauret, Primo de Rivera, 4. — GERONA.

ANUNCIOS OFICIALES

TALLERES TRILL, S. A.

Palafrugell

En cumplimiento de lo previsto en el párrafo segundo del artículo décimo nono de los Estatutos sociales, y por haberlo solicitado de esta Presidencia un número representativo de más de la cuarta parte de las acciones emitidas, se convoca junta general de accionistas con carácter de extraordinaria para el día 30 de Mayo próximo a 2 horas de la tarde en el domicilio social en Palafrugell, para tratar los asuntos siguientes.

Estado de la Sociedad como consecuencia de lo ocurrido desde el 19 de Julio de 1936, con informe de la Gerencia e inventario general.

Renovación de cargos del Consejo de Administración cuyo mandato ha terminado por transcurso del término para ejercerlos.

Palafrugell, 10 de Mayo 1939. Año de la Victoria.

El Presidente del C. de A., Pedro Trill Cals.

La Familia y el Trabajo son los tesoros más preciados de la Patria. En ellos está cimentado el magnífico futuro imperial de la raza.

Por eso, Franco, protege y entaltea al Trabajo, y crea los Subsidios Familiares.

Arriba España!

Bachillerato y Carreras especiales.

Clases particulares de Ciencias, Matemáticas y Dibujo lineal.

Ronda Fernando Puig, 20 pral.
GERONA

ULTIMA HORA

(SERVICIO TELEFONICO DE LA AGENCIA F A R O)

Barcelona pide la Cruz de San Fernando para el Generalísimo. - Los Príncipes yugoeslavos en Roma. - Las tropas japonesas prosiguen su avance en China.

NACIONAL

Un telegrama

Barcelona.

El alcalde señor Mateu, en cumplimiento de un acuerdo de la Comisión Municipal Permanente, ha dirigido un telegrama al Vice-Presidente del Gobierno, General Jordana, expresándole la adhesión de la Corporación municipal a la iniciativa de otras corporaciones provinciales y locales, para que S. E. el Generalísimo Franco ostente la Cruz Laureada de San Fernando como premio a su triunfo contra los enemigos de la Patria y por haber formado un Ejército que ha vencido tan rotundamente en la Cruzada de la Reconquista Nacional.

Nuevas detenciones

Barcelona. — Ha sido puesto a disposición del Auditor, el súbdito alemán Emil Frossen, sujeto de pésimos antecedentes. Antes de la guerra se dedicaba al tráfico de tóxicos, siendo expulsado de Alemania. Ingresó en el ejército rojo, alcanzando el grado de capitán.

José Montes Piqueras, afiliado a Estat Catalá, ingresó en las patrullas de control y en la calle de Cortes cometió numerosas fechorías.

La policía de Badalona ha detenido en dicha ciudad a José Almirall Aragall, que denunció a muchas personas de derechas como desafectos a la República. Ha confesado que participó en el asesinato de don José Curtell.

También en Badalona ha sido detenido Valentín Mingat Abadal, muy conocido por "El Domini", muchacho de 18 años, que participó el saqueo e incendio de numerosas iglesias y fue voluntario en el ejército rojo.

Donativo de los "Amigos de España"

Barcelona. — Ha visitado al alcalde señor Mateu el Delegado Comercial del Consulado de Francia, para hacerle entrega de un donativo de los Amigos de España en Francia, consistente en 1519 cajas de botes de leche condensada, remitidas por mediación de la Cámara de Comercio de francesa.

El señor Mateu ha agradecido el valioso donativo y ha dispuesto que quede a disposición de "Auxilio Social".

Otras visitas

Barcelona. — También han visitado al Alcalde, el Director del Observatorio del Ebro, Padre Rodés, el Cónsul general de la República del Salvador coronel Valdés, acompañado del Secretario del Consulado señor Brest y una Comisión de F. E. T. y de las J. O. N. S. del Distrito primero.

Actividad en los Juzgados

Barcelona. — En el Decanato de los Juzgados de primera instancia de esta capital continúan recibiendo, en gran número, demandas, mayores cuantías y peticiones de suscripción en el Registro Civil de personas desaparecidas o asesinadas en Moncada o arrojadas al mar en Garral, durante la dominación roja.

Orden del Ministerio de Defensa

Burgos. — El "Boletín Oficial del Estado" en su número de hoy, publica una Orden del Ministerio de Defensa Nacional disponiendo que los individuos y clases de la Guardia Civil que prestan servicio en los diversos Cuerpos del Ejército, causen baja en ellos y pasen a incorporarse a sus respectivas Comandancias.

Visitas

Burgos. — El Ministro de Agricultura y Secretario General de F. E. T. y de las J. O. N. S., don Raimundo Fernández Cuesta ha recibido hoy la visita de los Jefes Provinciales de Valencia y Alicante.

La Pascua del Malud

Tetuán. — Con motivo de la terminación de la Pascua del Malud, el Alto Comisario de España en Marruecos Coronel Beigbeder se ha trasladado esta mañana al palacio Medjuar para felicitar a S. A. Imperial el Jefe.

Acompañaban al Alto Comisario los generales Guerra, Zabala y Saez de Buruaga, el Secretario general de la Comisaría y Jefes y Oficiales de la guarnición.

Durante la entrevista se han cruzado patrióticos discursos que han puesto una vez más de relieve

la íntima compenetración que reina en la Zona del Protectorado.

Se han dado vivas a España y al Caudillo.

El paso por las principales calles de la ciudad de la escolta y tropas que han formado en la ceremonia, ha sido presenciado por numeroso público que continuamente vitoreaba a Marruecos al Jefe y a Franco.

EXTRANJERO

Los príncipes yugoeslavos en Roma

Roma. — Esta mañana, a las 9'40 llegaron a esta capital el Príncipe Pablo, regente de Yugoslavia y su hermana la princesa Olga.

Acudieron a recibirlos a la estación - término, el Rey Emperador con su esposa la Emperatriz; el Duce; los miembros del Gobierno; los altos cargos del Estado y del Partido Fascista, y los elementos de las Legaciones yugoeslavas ante el Quirinal y la Santa Sede.

Después de los saludos, el Príncipe Pablo revisó las fuerzas que le habían rendido honores, y luego, con el Rey, y la Reina y la Princesa Olga, ocupando una berlina de gala, se dirigieron al Quirinal.

A las 11 de la mañana, Mussolini, acompañado del Conde de Ciano estuvo en el Quirinal cumplimentando a los Príncipes yugoeslavos.

A las 11'30 el Príncipe Pablo salió del Quirinal y fué a rendir tributo a la tumba del Miliciano Fascista Desconocido y al Sagrario de los Caídos por la Revolución.

Esta tarde devolverá la visita al Duce, en el Palacio de Venecia, y más tarde asistirá a una recepción de gala en el Campidoglio. Por la noche, se celebrará un banquete de gala en el Quirinal, y mañana el Príncipe Pablo se trasladará a Nápoles, donde será huésped de honor del Príncipe del Piemonte, heredero de la Corona.

La ofensiva japonesa

Shang-Hay. — La ofensiva japonesa se ha desencadenado en el frente del Centro chino, anticipándose al proyecto del enemigo al mando directo de Chan-Kay-Chec.

La lucha se desarrolla en un frente de más de 250 kilómetros.

El avance japonés ha hundido fulminantemente el sector central, prosiguiendo sin interrupción, por lo que cambia constantemente la configuración del frente.

En diversos sectores se avanza sin resistencia a cargo de fuerzas motorizadas protegidas por aviación.

Se ha recogido gran cantidad de material bélico, francés, inglés y soviético, sobre todo de este último. También se han recogido importantes documentos que demuestran la creciente intervención soviética en la administración política y militar de China.

Detalles del avance japonés

Tokio. — Durante la noche última, las tropas japonesas que operan en China, han avanzado 12 kilómetros en el frente septentrional de Hupeh, sin gran resistencia.

El Alto Mando espera apoderarse, antes de 48 horas de la línea fortificada de Taipei.

Belgrado. — Todos los periódicos yugoeslavos han destacado a Roma enviados especiales para que informen durante la estancia en la capital italiana de los Príncipes Pablo y Olga, que durará hasta el domingo. Los diarios califican el viaje de manifestación de amistad italo-yugoeslava, y se recuerdan con este motivo los lazos que unen a las dos casas reinantes que serán, con este motivo, más estrechados aún, así como las buenas relaciones entre los dos pueblos.

Potemkine a Varsovia

Varsovia. — Anoche, procedente de Bucarest, llegó el Vice-Comisario de Asuntos Extranjeros de la URSS, Potemkine. Se afirma que se entrevistará con el Ministro del Exterior polaco, coronel Beck.

Varsovia. — Esta mañana, a las 21'30, el coronel Beck, recibió en audiencia al Vice-Comisario soviético Potemkine, almorzando, después, con él.

Potemkine, salió para Moscú, a las 4'45 de la tarde.

El Nuncio visita a Beck

Varsovia. — Por segunda vez, en 48 horas, el Nuncio de S. S. monseñor Cortesi ha visitado al Ministro de Negocios Extranjeros coronel Beck, con el que conferenció extensamente.

Discurso electoral de Teleki

Budapest. — El Conde Teleki ha pronunciado un discurso de propaganda electoral, sobre los problemas interiores y exteriores de Hungría.

Afirmó que la integridad de Hungría no se halla amenazada por país alguno, y que las relaciones políticas y económicas con Alemania e Italia serán reforzadas aún más estrechamente.

También calificó de natural su retirada de Hungría de la Sociedad de Naciones, cuya actuación, — ha dicho — ha resultado partidista en todos los órdenes.

J. Sala Giralt

Médico

Enfermedades de la piel :: Ulceras de las piernas :: Varices :: Hemorroides
Abre su consulta el próximo sábado día 13

Albareda, 12-1.º-1.ª (frente al Casino) GERONA
Horas de consulta, de 10 a 1, martes y sábados.

Reparaciones de Radio

ADROHER HERMANOS

Rambla, 34 GERONA

J. M. Salvador

Cerrajería mecánica

Ronda Dr. Robert, 33

GERONA

"AUXILIO SOCIAL" espera tu donativo. Como buen español ya has entregado tu donativo a "AUXILIO SOCIAL"?

Joaquín Roca Amich

De la Hermandad de Cautivos por España

Subjefe de la primera Centuria de Milicias de la F. E. T. y de las J. O. N. S.

Falleció por Dios y por España, el día 16 de Abril de 1939 a la edad de 25 años

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

El Alférez Jefe Local de Milicias de la F. E. T. y de las J. O. N. S. y sus desconsolados: padre, Joaquín; hermana Isabel; hermano político, Ginés Rosa Frou, tíos, primos y demás parientes, ruegan a todos sus amigos y conocidos le tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir a los funerales, que se celebrarán en la Iglesia de Ntra. Sra. del Carmen, mañana jueves, día 11, a las diez y media, por cuyo acto de caridad les quedarán agradecidos.

Gerona, 10 de Mayo de 1939. Año de la Victoria.

El Excmo. Sr. Obispo de Gerona se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

Narciso Figueras Rexach

MEDICO

Medicina General — Partos

Ramblas, 26 1.ª. Teléfono, 471

GERONA

F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

Jefatura de Milicias

Servicio para el día 11 de Mayo de 1939.

Oficial de Guardia, Luís Bellet Esteve; Oficial Imaginaria, José Hugas Prat; Sargento, Esteban Mas Ribas; Sargento Imaginaria, José Figueras.

Prevención: Cabo, Agustín Ensesa, José Fulcara, Felipe Gironés, Pedro Turón, Juan Puig y Dionisio Bartolí. — Parque Automóviles: Cabo, Ramón Falco; F. T., Joaquín Bach, José Teixidor, Antonio Pujol y José M. Serallonga. — Hospital Civil: Cabo, José Palomer; F. T., Manuel Peiró Moradell, Alberto Guanter, Dionisio Borrell y Enrique Gri Oller. — Vigilancia: F. T., Juan Lanaja y Valentín Bahí Blanch. — Retén: Cabo, José Viñas Bona; F. T., Pedro Turón, Juan Carreras Fontanell, José Arnell, Lorenzo Boada Pujaltó, Ramón Llausás y Miguel Camps.

Gerona, 10 de Mayo de 1939.
Año de la Victoria.
El Alférez Jefe Local de Milicias. Firmado. *Angel Cuevas*.

—Se necesita profesor o profesora taquígrafía. Dirigirse a esta Administración.

EDUCACION NACIONAL

Comisión provincial de provisión de escuelas de Gerona

Lista de aspirantes a regencias interinas de Escuelas, en esta Provincia, admitidos por esta Comisión según el orden de presentación de Instancias y que se publica para reclamaciones por un periodo de 15 días laborables de acuerdo con lo determinado en el artículo 49 de la Orden de 20 de Agosto de 1938.

Maestros: Vicente Serra Prat, Joaquín de Batlle Llinás, Emilio Llorella Fonthenat, Narciso Palomer Pujoldevall, Pedro Ayats Figueras, Federico Matabosch Sidera, Sebastián Fornells Llaví, José Muri Pinsach, Juan Gelabert Feliu, Esteban Sadurní Pi, Juan Roca Coldecarrera, José Viader Moliné, Joaquín Bosch Clos, Jesús Miravete Fuertes, Carlos Sendra Batlle, Antonio de Barrio Ribas, Antonio Camps Guinart, Juan Sellés Romá, Juan Bartrina Mota, Miguel Castells Soler, Pedro Macau Roca, José Medinà Taberner, Miguel Bahí Puig, Santiago Suñer Mor, José Dalmau Sendra, Manuel Muntada Macau, Rdo. Hermenegildo Payet Mitjá, Damián Alsina Ferrer, Narciso Daunis Parborrell, Ernesto Albert Galter, Jaime Fló Solá, Pedro Ribas Salinas, Jaime Paradedda Burriol, Pelayo Prats Parxés, Alfonso Freixas Pou, Francisco Masdeu Giménez, Francisco Alcácer Muñoz, José Morell Torres, Vicente Gil Negueruela, Jaime Farragó Grau, José Mena Gálvez, Miguel Roig Gimeno.

Maestras: Montserrat Bosch Bardera, Rosalina Pagans Grau, Elena Pagans Grau, Emilia Se-

riñá Carrera, María Aurora Olivas Reverter, Angela Daubé Simón, Francisca Bronsons Comas, Carmen Homs Pineda, Joaquina Guillaumet Pagés, María Prats Busquets, Joaquina Jordá Calvell, María Carmen Pi Roca, Rosa Matabosch Cabaño, Isabel Cortina Díaz, Asunción Codina Pijoán, Josefa Roher Briquets, Emilia Bosch Ferrergábrega, Cándida Llinás Pujolar, Concepción Serra Cos, Margarita Adher Serra, Herminia Saló Costa, María Fornés Codina, Joaquina Sens Marín, María Luisa Llorens Llorens, Teresa Albreda Pujol, Mercedes Vidal Llobet, María Roger Grau, María Luisa Torno Valls, Raimunda Escatllar Hugas, Asunción Gelabert Codina, Asunción Clotet Vila, Florentina Barceló Corominas, María del Carmen Barceló Corominas, María Camps Portullo, Ramona Pla Busto, Carolina Ramírez Cuní, Elvira Quintana Ventolá, Rosa Vergés Trias, Concepción Pla Camps, Concepción Dilmer Tomás, Montserrat Gallostra de Poncials, Josefa Vila Montserrat, Rita Llavenera Busquets, M. Dolores Maurici Costa, Pilar Serra Berch, Joaquina Florensa Vilarrubí, Josefa Pastells Aubert, María Dabau Comas, Francisca Abe Freixas, Concepción Ramirez de Cartagena, Manuela Catalá Saló, María Luisa Chatelain Com, Rosa Bret Serra, Carmen Arnal Teixidor, M. Concepción Pujolar Nadal, M. Antonieta Vilahur Pedrals, María Ros Cusiñé, Carmen Puig Simón, Asunción Terradellas Guiteras, Teresa López Arruquero, M. Asunción Camó Puigbert, M. Estrella de Linares Escoda, M. Montserrat Boada Debriu, Florentina Barceló Florensa, M. Dolores Barceló Florensa, Francisca Vidal Pagés, M. Luisa Castañares Nebreda, Carmen Mera Gusó, Francisca Pusellas Pujol, M. Dolores Plá Colls, Teresa Mitjavila Llorens, Rita Saguer Reig, Caridad Clavería Feulats, Concepción Velazquez Alonso, Concepción Bosch Ayats, Josefa Mitjá Sagué, Josefa Pairet Camps, Elisa Oliver Albertí, M. Desamparados Amatller Albert, Rosa Lloveras Simón, Buenaven-

tura Sabatés Blanch, Carme Pagés Gou, Consuelo Busquets Comas, Josefina Colomer Alsina, Catalina Serra Sais, Francisca Puig Solana, Julia Aguilar Camó, María Pi Madreny, M. Asunción Fraser Gratacós, María Compañó Carós, Josefa Soldevila Jover, Constanca Luque Serra, Luisa Ruiz de Porras Gay, María Barris Ros, Micaela Gómez Calvo, Consuelo Lladó Dillet, Mercedes Padrosa Pila, Carmen Puigvert Corominola, María Jacoba Morro Ventayol, Laura Barrés Roca, Francisca Segarra Gummá, M. Rosario Surra Costa, Antonia Soldevila Avellanet, Montserrat Soler Ferrer, María Clara Sicars, Trinidad Simón Serra, Damiana Alsina Ferrer, Francisca Planas Llagostera, Pilar Padrosa Badís, Lucrecia Marrodán Pérez, Cecilia Capallera Coll, Catalina Pujol Bussó, Julia Casellas Palet, Lucía Ribas Descals, Pilar Balsells Farrán, Carmen Galobart Faja, Esther M. Igual Santamaría, Dolores Oliveras Dalmau, Ana Sabria Roig, Margarita Juanola Rosa, Emilia Foix Gallart, Dolores Oliveras Santaló, Carmen Corominas Planellas, M. Dolores Condom Massanas, Antonia Herranz Herranz Victoria Pajerols Casals, Josefa Cámara Lanoa, Josefa Sanelement Salvadó, Asunción Valentí Fiol, María Peva Serviá, Ana Massaneda Masdevavil, María Aragay Rovira, Rosario Carreras Bofill, Mercedes Sabater Casellas, Dolores Perramón Sala, María Garriga March, Elvira de Llobet Llavari, Carmen de Llobet Llavari, Josefa Moralejo A-

guilar, Gloria Abras Paronella Victoria Gil Nogueraola, Angel Dalmau Casademont, Pascual Flamarique Falcos, Margarita González Martín, Agustina Rodríguez García, M. del Carme de Moya - Argeler Hernández M. Jesús Domeño Baylón, Ana Pujadas Bombardó.

Se hace constar que no ha de jado de admitirse ningún aspirante y que esta admisión no pre juzga lo que pueda acordarse respecto a la depuración de los solicitantes.

Los interesados a quienes falta algún documento deberán completarlos dentro del plazo indicado, o en otro caso quedarán excluidos de la lista definitiva.

Gerona, 6 de mayo de 1938.— El Secretario de la Comisión.

Pago de haberes

Los Habilitados del Magisterio Nacional de esta provincia pagarán los haberes de Abril desde hoy, en los sitios, días y horas de costumbre. El cobro es personal.

Narciso Martí Trayter Procurador

Avisa su traslado:
Forsa, 10 - 1.º

Gerona, Año de la Victoria
Saludo a Franco

Oficina de Ingeniería

Proyectos y Concesiones de Agua, Electricidad, Caminos, Puentes, Obras Marítimas y Saneamiento. Estructuras de Hormigón armado. Líneas de transportes. Peritajes de expropiaciones. Planos de poblaciones y fincas particulares.

Ronda Fernando Puig, 20 - GERONA

Juan Jordá

Peluquero de Señoras

SALUDA A SUS NUMEROSAS CLIENTAS

Ciudadanos, 4 Tel. 366
GERONA

Caixas y Canals

CONSTRUCTOR DE OBRAS

Antes de edificar pida presupuesto

Ramón Turró, 17 - 3.º
GERONA

Casa VENTURA

DE VIUDA DE ENRIQUE ARDERIU

COMIDAS Y BEBIDAS

Rambla Verdaguier, 12
GERONA

Peluquería

E. SITJES

SALUDA A SU CLIENTELA

Plaza Marqués de Camps, 7
GERONA

ELECTRICIDAD

Reparación de Motores, Dinamos, Transformadores, etc.
Instalaciones de alumbrado

JOSÉ GINÉS

Rda. Dr. Robert, 9 Teléf. 452
GERONA

Neveras de ocasión

José Vilagrán

Calle de Barcelona, 27
GERONA

Palomino y Vergara

Jerez de la Frontera
Vinos generosos y reconstituyentes
Exquisito Coñac: «Requeté» Vencedor y el fino Coñac: «Viejísimo» Centurión

Representante en Gerona y provincia
JOSÉ AGUSTÍ

Pl. del Grano, 15 y Jaime I, 56-2.º-1.º
Teléfono, 385 GERONA

Dr. Vidal Ros

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS
PUERICULTURA

Médico del Hospital Clínico de Barcelona

Forsa, 6 - 2.º - 1.º GERONA
Visita diaria, de 10 a 1 Sábados, de 10 a 1 y de 3 a 5

Farmacia PLA

Específicos :: Análisis

General Primo de Rivera, 4 Teléfono, 410
GERONA

José M.ª Bohigas y Pujol

Enfermedades de la piel

Tiene el honor de comunicar la próxima apertura de su Clínica y Consultorio en la calle Primo de Rivera (Progrero), número 10 - 1.º, que tendrá lugar en la segunda quincena del mes en curso.

Gerona, Mayo de 1939. Año de la Victoria.

¡VIVA ESPAÑA! ¡FRANCO, FRANCO, FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!

CARRIL AUTO SERVICE

RAMON SANLEHI MASDEVALL

CALLE BARCELONA, 17 (chaffán Rda. Dr. Robert) - TELEF. 163

GERONA

Gasolinas :: Gas-Oil :: Engrase a presión
Lubrificantes :: Neumáticos

MEDICA ESPECIALIDADES GERONA, S. A.

M. E. G. S. A.
GERONA

Servicios en todas las especialidades médicas, visitas, curas, operaciones, internamientos en Clínica, rayos X, análisis, transfusión de sangre, completamente gratuitos mediante «Abonos Populares».

OFICINAS: Plaza San Francisco, 18 - pral. - 2.º

Teléfono, 591